



14 de mayo de 2007

La CHS califica de irresponsable al PP por apoyar que se eche agua del Ebro contaminada con larvas de mejillón cebra al río Segura en Orihuela

El organismo considera inconcebible que haga un gran esfuerzo contra esta plaga en la Cuenca y el PP la obstaculice por puro electoralismo

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha calificado hoy de “irresponsables” a los cargos del PP que apoyaron el pasado viernes, día 11, un acto de la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunitat Valenciana (Fecoreva) en el río Segura a su paso por Orihuela, donde arrojaron agua de una zona de la desembocadura del Ebro contaminada con miles de larvas de mejillón cebra, que suponen un peligro para la Cuenca y, en especial, para las infraestructuras de riego.

Este hecho puede suponer que el río Segura se termine de contaminar con el mejillón cebra, que, al dispersarse y reproducirse fácilmente, obstruye rápidamente las conducciones de agua para abastecimiento, regadío, industrias y centrales hidroeléctricas, formando colonias muy densas que pueden llegar a inutilizar dichas conducciones, además de crear un impacto sobre los hábitats y ecosistemas acuáticos, disminuyendo la biodiversidad.

Ante esta actuación irresponsable, que fue respaldada por los presidentes valenciano y murciano en Orihuela, la CHS va a realizar analíticas en el municipio de Orihuela para comprobar el grado de contaminación por mejillón cebra, que hasta la actualidad no se había detectado en este punto de la Cuenca.

El organismo de cuenca considera “inconcebible” que esté realizando un gran esfuerzo en el control de la plaga (hasta ahora no se ha detectado ningún ejemplar adulto) y el PP, por puro electoralismo, entorpezca la campaña de la CHS sumándose a esta iniciativa.

La Confederación lamenta mucho que el PP apoye este tipo de actuaciones, en vez de ejecutar los ocho pozos previstos por el convenio firmado el pasado mes de febrero en Orihuela entre la Generalitat valenciana y la CHS, por el cual, la conselleria de Infraestructuras y Transporte se comprometía a realizar estos sondeos, que sí aportarían caudales a los regantes de la Vega Baja.